

SHINCHI

広報 **新地** 9

故^{ふる}きを温^たね^ずて



子眉嶺神社例大祭 平和を祈る浦安の舞

あんこ地蔵尊

子ども太鼓でにぎやかに

あんこ地蔵尊盆踊り大会が8月26日、二羽渡農村公園で行われました。

今年は、地域のみなさんが杵と臼でついた「地蔵あんもち」が復活したこともあり、地元の方だけでなく、町内外から多くの方が訪れました。

あんこ地蔵尊の前で披露する盆踊りでは、子ども太鼓が力強く鳴り響き、地域の伝統行事を盛り上げました。

元禄年間のころ、全国を巡っていた家山（かざん）という和尚が新地町にたどり着き、小川地区を永住の地としました。家山和尚は、地域の子どもの相手をしたり、相談に乗ってくれるやさしい和尚で人々にとても慕われていました。和尚はあんこ餅が大好きで、みんなからあんこ餅をごちそうになっては大喜びで食べていました。

やがて死期を悟った家山和尚は、自分の代わりにみんなを見守るお地蔵様を作りました。完成後安心したのか、その年の8月24日に人々の幸せを祈りながら亡くなりました。

和尚が亡くなった後も皆はあんこ餅を作り、和尚の代わりにとお地蔵様にお供えするようになりました。現在でも地域の人々は和尚を忘れることなく、8月24日（付近の日）になるとみんなで盆踊りを踊り、あんこ餅を供え、あんこをお地蔵様の口に塗って供養します。



伝統の舞復活

子眉嶺神社 浦安の舞

子眉嶺神社例大祭が8月25日、26日に行われ、氏子のみなさんや地域の方々が大勢訪れました。

25日の宵宮祭り神事では、巫女に扮した小学生4人により浦安の舞が披露されました。昨年は震災の影響でできなかった伝統の舞を、集まった地元のみなさんは喜びの表情で見入っていました。

また、高田神楽保存会のみなさんが神楽を、駒西老人クラブの方々が音楽に合わせた踊りを披露。26日に行われた例大祭神事では、相馬雅楽会のみなさんが雅楽を演奏し、郷土の弥栄や安泰を祈願しました。

子眉嶺神社には、馬と姫の悲恋伝説があり、古くから馬の守護神として信仰されてきました。「鏡が池」「片葉の葦」などの七不思議伝説も残されています。



渋民・藤崎・深町・今神地区 防災避難訓練に多くの住民が参加

第14行政区の防災避難訓練が7月28日、藤崎公会堂を対策本部として行われました。これは、東日本大震災の経験をふまえ、今後の災害発生時における迅速な避難と、自主防災体制の強化を目的として行われたもので、行政区のみなさん約220名と地元消防団員らが参加しました。

第14行政区には、渋民、藤崎、深町、今神の4地区があり、1次避難として各地区の公会堂などに徒歩で避難。そして、行政区長、地区長、班長らが各班の避難状況などの情報を収集しました。さらに2次避難が必要となった状況を想定し、各地区長の指示のもと、それぞれの1次避難場所から駒ヶ嶺公民館に避難を行いました。

また、訓練では相馬広域消防新地分署職員による災害時の避難に関する講話も行われ、参加した

みなさんは真剣な表情で聞き入っていました。

なお、避難訓練に先立ち、第14行政区では、宝くじの収益金を活用した平成24年度コミュニティ助成事業として、防災用品を購入しました。

避難用品セットや拡声器など、災害時の避難で必要となる道具一式です。



新地町沿岸部の復旧事業説明会を開催しました

町と県では8月2日、3日に、沿岸部の復旧事業の計画概要について、埴浜地区と釣師・大戸浜地区の方を対象にした説明会を開催しました。事業および整備予定施設等の概略については次のとおりです。

海岸

・防潮堤の高さは海拔7.2mで、被災前より1m上がります。堤防の海側、陸側の傾斜を緩やかにするなど、津波による破壊に対して粘り強い構造とします。

河川

・三滝川、埴川、濁川の堤防については、地盤が沈下し潮位の影響がある区間を40～50cm嵩上げします。
・砂子田川は、河口から国道6号までの1.5kmについて河川改修を行っていきます。

道路

・相馬互理線のバイパスは、現道から内陸側（JR常磐線敷）に移設し、現地盤（田面）から高さ6m程度の嵩上げを予定しています。現道は砂子田川付近から県境付近までを原形復旧します。
・新地停車場釣師線と金山新地停車場線は、区画整理事業やほ場整備事業との調整・協議を進めています。

漁港

・釣師浜漁港内は概ね50～60cm地盤沈下したため、倒壊した防波堤等の復旧や沈下した岸壁等のかさ上げを行うなどして、施設を震災前と同じ状態に戻します。今後各施設の復旧を進め、H26年度中には利用に支障がでない状態にしていく計画です。

排水機場

・応急仮工事によりポンプの排水量は、埴浜で2割程度、中浜田で3割程度、大戸浜で7割程度に回復しています。ポンプの本復旧は来年3月を目指しています。

用地立ち入りのお願い

今後、設計や調査のために民地に立ち入ることがありますので、ご理解とご協力をお願いします。作業中は、身分証を携帯し、作業中であることが分かるものを着用しています。

◎問い合わせ 相双建設事務所（☎②1257）
復興推進課（☎②2134）



私

私たちの学校の正門の近くで、パネルが放射線量を表示している。福島第一原発の事故により漏れ出した放射線量を測定しているのだ。当初は、0.26マイクロシーベルト前後だったと思うが、現在では、条件により0.20を割り込むこともある。

果たして、私たちの町は、どれくらい危険なのか、新聞を見ても、ニュースを見ても誰も正解を出さない。ここ新地町の野菜は、食べても安全なのか、明確に示す人はいない。

たまたまだが、私たちが1年生のとき、東北地方の地震についての講演会と放射線教室が開催されていた。

講演会で「貞観地震と同様の地震発生により、新地町は、現在の国道6号線までのみ込まれる可能性がある」と話を聞いた。

放射線教室で、植物・食料品の中にも、放射性カリウムなど、微量の放射線を

発する物の存在も学んだ。そのときは、特に意識するでもなく、自然界の放射線量は「0」ではないと感じただけだった。放射線教室で測定された、三階理科室での空中放射線量0.05マイクロシーベルトが記憶に残る。

講演会と放射線教室は、全く個別の事象についてのものであり、二つのことが、重複して私たちに難題を与えようなどと決して考えなかった。しかし、あの震災は、結果として二つのことをリンクさせ、より難解なものにした。もし地震だけなら復興は翌日からノンストップで、予算と人員をつぎ込んで、今は違う経過をたどり、震災がれきも円滑に処理されただろう。また、あつてはならないが、原発事故も地震を伴うものでなければ、もっと限定的で、陸上・海上の輸送手段を用いて、復旧工事が進められただろう。

震災までの世界情勢は、

優秀賞

ちょっと立ちどまって

Hayashi Seiya 林 聖哉さん (尚英中3年)

地球温暖化が最も重要で、いかに二酸化炭素を削減するかが中心だった。日本では、原発を増設して、石炭・石油など、火力発電所への依存度を下げようとしていたのに、震災以来、世の中は一転し、原発は絶対悪であると考える人まで新聞やニュースに出始め、当時の首相までが厳密な検査無しに原発は稼働させないと宣言した。たとえ首相は交替していても、国の代表が、国の方針を一変させていいものなのか。

原発の停止は、暑い夏を我慢しようとか、コンビニの営業時間の短縮というものではないはずだ。現代は、郵便局も農協も、コンビニまでオンラインで結ばれ、学校から各家庭にEメールが毎週配信される。全てコンピュータを介したものであり、それこそが安定した電気の供給によってもたらされる現代生活の素晴らしさだ。しかし、節電目標があり、電気の質の低下が起ったとき、私たちの生活は守れるか。さらに現代の産業、そして身近な仕事、学校の機能は電気の心配をしながら成り立つのだろうか。「節電をしよう」の安易な一言の責任は誰がとるのだろうか。

また、相双地域の農林水産物は消費者の信頼を得ているのだろうか。外国では、1キログラムあたり千ベクレルで規制するそうだが、日本ではとても厳しい百ベクレルとし、さらに自主規制を行っているところもある。厳しくすれば、それでもいいのだろうか。

中1の国語教材に「ちょっと立ち止まって」と言う文章があった。物事に、正解は決して一つではなく、見方、考え方により、全く別の答えとなるというのだ。二階職員室での空中放射線量は、0.08マイクロシーベルトだ。そうでは、放射能の問題は、解決に近づいているのかもしれない。

決して正解は一つではなくても、様々な情報を集め、冷静に考え、他の意見もよく聞き、あるものの必要性と危険性とを天秤にかけ、どこまでなら採用するか、自分で判断しなければならぬのだ。そして、判断するのは一人ひとりだ。決して他の意見に踊らされてはならない。将来、自分の考えを代表してくれる人を選び、より良い別な見立てをする必要があると思う。



宝くじスポーツフェア

9/30 日

PLAY BALL

新地町民野球場

ドリームベースボール

- 9:00 開場
9:30 少年少女ふれあい野球教室
10:30 ふれあい講演会（会場：新地町農村環境改善センター）

400勝投手

講師 **金田 正一** 氏

テーマ『私の野球人生』



- 12:00 ドリーム抽選会
12:30 開会式
13:00 アトラクション【プロに挑戦】
13:30 ドリーム・ゲーム【ドリームチーム vs 新地町選抜チーム】
15:00 閉会

入場無料

※観戦には入場整理券が必要です。

入場整理券配布場所

新地公民館、駒ヶ嶺公民館、勤労青少年ホーム、
新地町総合体育館、福島県庁企画調整部地域政策課、
福島県相双地方振興局企画商工部、タカクニスポーツ

主催：福島県、新地町、(財) 自治総合センター

後援：福島県教育委員会、新地町教育委員会、相馬市教育委員会、南相馬市教育委員会、
山元町教育委員会、丸森町教育委員会、亘理町教育委員会、柴田町教育委員会、
(財) 福島県体育協会、新地町体育協会、新地町スポーツ少年団本部、新地町観光協会、
新地町商工会、福島民報社、福島民友新聞社、朝日新聞福島総局、読売新聞福島支局、
毎日新聞福島支局、ラジオ福島、NHK福島放送局、福島テレビ、福島中央テレビ、
福島放送、テレビユー福島、ふくしまFM

◎問い合わせ 新地町教育委員会生涯学習課（新地公民館）

☎ 2085

広報 しんち H24.9.5(6)

元プロ野球選手 ドリームチームがやってくる!

【参加予定選手（出身球団）】

金田 正一	(巨人)
谷沢 健一	(中日)
藤田 平	(阪神)
堀内 恒夫	(巨人)
加藤 秀司	(阪急)
大島 康徳	(日本ハム)
遠藤 一彦	(横浜)
市川 和正	(横浜)
辻 発彦	(西武)
松永 浩美	(ダイエー)
鴻野 淳基	(巨人)
小野 和幸	(中日)
高橋 雅裕	(楽天)
津野 浩	(日本ハム)
佐々木 誠	(ダイエー)
南淵 時高	(ロッテ)
山崎慎太郎	(オリックス)
定詰 雅彦	(ロッテ)
杉山 賢人	(西武)
吉永幸一郎	(ダイエー)
鈴木 健	(ヤクルト)
垣内 哲也	(西武)
大友 進	(西武)
澤井 良輔	(ロッテ)

当日、先着 500名に宝くじグッズをプレゼント!

さらに、当日 12 時までにご入場の方に抽選で、
ドリームチーム選手（元プロ野球選手）の
サイン入りグッズが当たります!

まちの話題



写真左から阿部さん、菅野さん、加藤町長

スポーツ激励金交付式

目標に向かって頑張る

町では、第47回全国高等専門学校体育大会剣道競技に出場する菅野航さん（仙台高専2年）と、第39回東北総合体育大会バレーボール競技に出場する阿部友幸さんにそれぞれ、スポーツ激励金を交付し、大会での健闘

を祈りました。

交付式は8月9日、町役場で行われ、加藤町長から2人に激励金が手渡されました。加藤町長は「目標に向かって、しっかり頑張ってきてください」と応援のメッセージを贈りました。

スポーツ少年団団員ドイツ派遣事業

ドイツで経験を積んで

東日本大震災の被災地の青少年をドイツへ派遣し、現地でのスポーツ交流により青少年の活力を取り戻すことを目的にした「スポーツ少年団団員ドイツ派遣事業」の派遣団員に齋藤奈津未さん（尚英中1年）が選ばれました。

この事業は、公益財団法人日本体育協会とドイツオリンピックスポーツ連盟の主催で行われたものです。事前に応募した福島県、宮城県、岩手県のスポーツ少年団団員の中から、齋藤さんを含む70名が派遣団員に選ばれ、夏休み期間の7月29日から8月11日の14日間の日程で、ドイツでのスポーツ体験やレクリエーション交流が行われました。





新地町体育協会ゴルフクラブ

ふくしま駅伝新地町チームを応援

新地町体育協会ゴルフクラブは8月22日、町民ゴルフ大会で集まったチャリティー金を、11月のふくしま駅伝に出場する新地町チームに寄付しました。

夏の暑さに負けず、大会に向けて練習に励む新地町チームを応援するために寄付が行われ、西方市郎会長から加藤町長に寄付金が手渡されました。



相馬方部衛生組合

新しいごみ焼却場で火入れ式

相馬方部衛生組合ごみ焼却場の光陽クリーンセンター（仮称）の火入れ式が8月17日、相馬市光陽地区の同施設で行われました。

式には、相馬方部衛生組合管理者の立谷秀清相馬市長や副管理者の加藤町長ら関係者約50人が出席。運営の安全を祈願した神事を行い、点火ボタンが押されると焼却炉に火が入りました。



歌手・太田裕美さん

「木綿のハンカチーフ」披露

NHK BS プレミアムのテレビ番組「きらり！えん旅」の取材が町内各地で行われ、歌手の太田裕美さんが新地町を訪れました。

8月16日には太田さんによるミニコンサートが農村環境改善センターで行われ、デビュー曲の「雨だれ」や「木綿のハンカチーフ」などの名曲を披露しました。

取材の様子は、BSプレミアムで**9月13日(木) 19時30分～19時59分**に放送予定です。



明治大学との復興支援協定

夏休み科学教室で工作に挑戦

明治大学による復興支援活動の一環となる「夏休み科学教室」が8月19日、駒ヶ嶺小学校で開催され、同小学校の5、6年生15名が参加しました。

科学教室では「模型飛行機を作ろう」と「エンジンを作ろう」の2講義が行われ、参加した児童らは、理工学部の伊藤光教授と土屋一雄教授、学生ボランティアのみなさんから指導を受け、工作に取り組みました。

図書館へ行こう

= 新着本のご案内 =

9月の読み聞かせ会

日時 9/15 (土) 11時～

図書館ボランティア「スイミー」の皆さんによる
絵本の読み聞かせなどを行います。

◎一般書

『白ゆき姫殺人事件』

湊 かなえ



美人OLが惨殺された不可解な事件を巡り、一人の女に疑惑の目が集まった。彼女は残忍な魔女なのか、それとも…。『小説すばる』連載を単行本化。

『ラスト・コード』

堂場 瞬一



父親が惨殺され留学先のアメリカから帰国した美咲。渋谷中央署の筒井は彼女を羽田で迎えるが、その帰路、何者かに襲撃される。しかし、それは序章に過ぎなかった。

『月と雷』

角田 光代

『冥土めぐり』

鹿島田 真希

『女警察署長』

香納 諒一

『確証』

今野 敏

『生協の白石さん 学びと成長』

白石 昌則

『60歳からの人生を愉しむ心理学』

渋谷 昌三

『敬語きほんのき』

梶尾しげる

『「介護が必要な」と思ったときにまず読む本』

竹下 さくら

『匂いのエイジングケア』

五味 常明/指導

土師 信一郎/指導

『自分で作る! 門・堀・玄関まわり』学研パブリッシング

『子育てハッピーアドバイス ようこそ初孫の巻』

明橋 大二・吉崎 達郎

『新K-POP完全データ辞典』

廣済堂出版

『石川遼自伝 僕の歩いてきた道』

石川 遼

ほか

◎児童書

『かいけつゾロリのメカメカ大さくせん』

原 ゆたか/作・絵



ブルルしょくひんの社長ブルルは、おやこでたのしむ「ブルルショー」をかいさいしようとする。ショーのめだまは、「ロボットずもう」。おかしのおしろをてにいれるため、ゾロリはメカリキしをつくってたいけつする!

『オムライスヘイ!』

武田美穂/作



オムライスができるまでを、おいしそうなイラストとリズムカルな文章で描く。読みかせにぴったりのたべもの絵本。

『真夜中の動物園』 ソーニャ・ハートネット/著

野沢 佳織/訳

『お父さんのVサイン』 そうま こうへい/作

福田 岩緒/絵

『ポケモン おもしろことわざ』

げんせんうえの/文

あさだみほ/絵

◎CD

『Stay Alive』 長瀬 剛

『Uncontrolled』 安室 奈美恵

『BIGBANG BEST SELECTION』

BIGBANG

◎DVD (館内視聴用)

『こびと観察入門 ケダマヤマビコイエタカラ編』

『テレビカメラが見た 東日本大震災』

図書館カレンダー (9月)

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	10/1	2	3	4	5	6

■は休館日

「敬老の日」展 9月30日(日)まで

敬老の日におすすめする図書の展示・貸出を行います。
おじいちゃん・おばあちゃんへの感謝のこぼれをメッセージカードに。作成コーナーを設置します。

保育所から こんにちは 福田保育所

避難訓練で安全対策

児クラスは避難車に乗せて誘導しています。避難場所に集合したあとは、速やかに整列して人数確認を行います。

実際の地震が発生すると、日頃の訓練が功を成し、子ども達自ら素早く机の下にもぐるなどの対応が身につけています。

このように、繰り返し訓練を行うことで避難行動の仕方がわかり、約束を守って行動できるようになります。

震災を教訓に津波想定訓練も実施するようにし、古館公園までの避難経路を新しく取り入れました。

いろいろな災害のあることを知らせ、そのつど避難の仕方の違いを知るようにしています。
火災発生を想定した避難訓練では、消防署への通報訓練も行っています。火災報知器が鳴ったら子ども達は保育士のもとに集まり静かに放送や指示などを聞くようにしています。又未滿

練を予定しています。地域との連携を密にすることで災害が発生しても協力して対応ができるようにしていきたいと思えます。

◎防災ずきん

震災後、支援で頂いた防災ずきんをかぶり訓練に参加しています。これからも訓練を通して命を守ることの大切さを知らせていきたいと思えます。



子どものつばやま
花壇で水かけをしている時
成長の遅い
ヒマワリに向かって
Aちゃん
「このヒマワリあきらめてる」
ジョーロで水をかけながら
Aちゃん「あきらめないで」

9月の行事予定

- ★誕生会 14日 新地保育所
- 18日 駒ヶ嶺保育所 20日 福田保育所
- ★育児相談 20日 駒ヶ嶺保育所・福田保育所
- 21日 新地保育所
- ★運動会 29日 3保育所

母と子の健康 (9月5日～10月5日)

健康診査	対象者	日時(受付時間)
母子手帳 交付	妊娠とわかったら、なるべく早く母子手帳の交付を受けましょう	9月7日(金)・21日(金) 10月5日(金) 9:00～10:00
3か月児 健診	24年4月20日 ～6月21日生まれ	9月19日(水) 12:20～12:30
離乳食 相談会	24年1月～4月生まれ	9月11日(火) 9:45～10:00
10か月児・ 1歳児健診	22年12月・23年1月生 23年8・9月生	10月1日(月) 13:00～13:15
2歳児 歯科健診	22年4月～6月生まれ	9月12日(水) 13:00～13:15

場所：保健センター

※乳幼児健診の際には、母子手帳、バスタオル、問診票を持参してください。

◎問い合わせ 保健センター (☎2096)

たんぽぽひろば

期日	内容	場所
9月5日(水)	保育所活動	駒ヶ嶺保育所
9月12日(水)	室内運動会	保健センター
10月3日(水)	新地ホームとの交流会	新地ホーム

9月10日(月)～12日(水) 防災行政無線の保守点検を行います

町では、災害時に防災行政無線の設備が正常に作動するように、次の期間に保守点検を行います。点検の際には試験放送が実施されます。ご理解とご協力をお願いします。

試験日時 9月10日(月)～12日(水) 9時～17時

◎問い合わせ 総務課 (☎⑥2111)

9月12日(水) 全国一斉

防災行政無線・J-ALERTの 伝達試験を行います

町では、地震・津波や武力攻撃などの緊急情報を、町民のみならず確実に伝えるため、防災行政無線を用いた全国瞬時警報システム(J-ALERT※)の伝達試験(放送)を次のとおり行います。

試験日時 9月12日(水)10時ごろと10時30分ごろの2回実施

放送内容 「これは試験放送です」×3回

→「こちらは防災しんち広報です」→「下りチャイム」

※J-ALERT(ジェイアラート)とは、地震・津波や武力攻撃などの災害時に国から送られてくる緊急情報を人工衛星を経由して受信し、人の手を介さず自動で町の防災行政無線を起動し、緊急情報を住民のみならず伝達するシステムです。

◎問い合わせ 総務課 (☎⑥2111)

暮らしの情報



り災証明・被災証明 調査申請の受付を終了します

東日本大震災に係る「り災証明」および「被災証明」のための調査の申請受付は、9月28日(金)をもって終了となります。

なお、既に交付された証明書の再発行は、引き続き行います。

◎問い合わせ 総務課 (☎2111)

測量調査 土地立入りについて

県では、津波被害があった沿岸部の道路災害復旧工事や復興道路整備を行います。

つきましては、道路の詳細な設計を実施するために、大戸浜地区、釣師地区、埴浜地区において測量調査を行います。

土地への立入りについて皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

作業期間 9月～平成25年3月

◎問い合わせ

福島県相双建設事務所

(☎②61222)

(株)船橋コンサルタント

(☎②42351)

新地町復興推進課

(☎⑥2134)

社会福祉協議会 臨時職員募集

新地町社会福祉協議会では、次のとおり臨時職員を

募集しています。応募締切は9月14日(金)までです。

募集内容・人員

調理補助員 1名

雇用期間 10月1日～平成25年3月31日

選考方法 書類審査

申込方法 新地町社会福祉協議会にある申込用紙に必要事項を記入のうえ提出してください。

申込期限 9月14日(金)

◎問い合わせ

新地町社会福祉協議会

(☎⑥4213)

鳥追い爆音機の 使用は十分注意

「鳥追い爆音機」の騒音による安眠妨害等の苦情が発生しています。爆音機の使用に当たっては、次の点に十分注意してください。

1. 水田や果樹畑等において、鳥害を防止するために音を用いる爆音機等の機器を設置する場合は、ほ場内の設置箇所、発生音量及び

設置台数の適正化を図ること。

2. 住宅地等に隣接する場合は、防鳥ポールや防鳥網等による鳥害防止対策を講じることとし、爆音機等は極力設置しないこと。

3. 爆音機等の使用時間は夜明けから日没までとし、夜間は使用しないこと。また、住宅地周辺においては、早朝（おおむね午前6時以前）における爆音機等の使用はできるだけ控えること。

◎問い合わせ

農林水産課（☎②2194）

秋の全国交通安全運動

運動のローガン

夕暮れは 早めのライトが合言葉

期間

9月21日(金)～9月30日(日)
※9月30日(日)は交通事故死亡ゼロを目指す日です。

運動の基本

「子供と高齢者の交通事故防止」

運動の重点

1. 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止

(特に反射材用品等の着用推進及び自転車用ライト点灯の徹底)

2. 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

3. 飲酒運転、速度超過などの悪質・危険な運転の追放

◎問い合わせ

町民課（☎②2116）

全国一斉「高齢者・障がい者の人権あんしん相談」強化週間

法務省人権擁護局と全国人権擁護委員連合会は、9月10日(月)～16日(日)までの7日間を全国一斉「高齢者・障がい者の人権あんしん相談」強化週間として、身体的・心理的虐待や差別、いやがらせなど高齢者・障がい者の抱える人権問題について、電話相談を実施します。相談は、人権擁護委員

および法務局職員が応じます。秘密は厳守されます。お気軽にご相談ください。

なお、強化週間以外の日（土・日・祝日を除く）も8時30分から17時15分まで相談に応じています。

◎問い合わせ

0570・003・110

電話番号

◎問い合わせ

福島地方法務局人権擁護課
024・534・1994

自衛官募集案内

採用予定数 85名

【防衛大学校生(前期日程)】

応募資格 18歳以上21歳未満

(高卒または卒業見込み)

1次試験 11月10日(土)・11

日(日) (筆記試験)

採用予定数

人文・社会科学専攻 65名

理工学専攻 235名

○共通事項

受付期限 10月1日(月)

(締切日必着)

◎問い合わせ

自衛隊福島地方協力本部
相双地域事務所
(☎③4712)

防衛省・自衛隊では、平成24年度自衛官採用試験を次のとおり行います。

【看護学生】

応募資格 18歳以上24歳未満

(高卒または卒業見込み)

1次試験 10月20日(土)

(筆記試験)

採用予定数 70名

【防衛医科大学校生】

応募資格 18歳以上21歳未満

(高卒または卒業見込み)

1次試験 10月27日(土)・28

日(日) (筆記試験)

町内の空間線量率調査結果

町では、町内24か所で放射線量の独自調査を行いました。8月21日、28日の測定結果は次のとおりです。(μSv/h)

	測定場所	地表面	測定値	
			21日	28日
1	福田小学校	土	0.08	0.06
2	福田保育所	土	0.06	0.05
3	木崎公会堂	土	0.32	0.31
4	北原工業団地	砂利	0.22	0.23
5	鈴宇峠県境	砂利	0.35	0.32
6	沢口ふれあい広場	芝	0.37	0.35
7	狼沢集会所	土	0.28	0.28
8	新地小学校	土	0.08	0.06
9	尚英中学校	土	0.24	0.20
10	新地保育所	土	0.07	0.06
11	鹿狼山登山口駐車場	砂利	0.34	0.30
12	今泉農集排処理場	砂利	0.12	0.13
13	総合公園こどもの森	芝	0.44	0.40
14	新地浄化センター	芝	0.27	0.29
15	岡公会堂	舗装	0.13	0.13
16	杉目集会所	舗装	0.17	0.14
17	大戸緑地広場	舗装	0.19	0.16
18	新地町役場	舗装	0.14	0.15
19	菅谷公会堂	土	0.28	0.28
20	駒ヶ嶺小学校	土	0.08	0.07
21	駒ヶ嶺保育所	土	0.07	0.07
22	大沢北国道113号県境	砂利	0.23	0.19
23	藤崎公会堂	砂利	0.25	0.21
24	富倉公会堂	舗装	0.15	0.13

※測定は毎週火曜日、地上1m (3保育所は50cmの高さ)

むし歯^{ゼロ}の 子どもたち



門馬 都羽くん
(小川)



荒 広実ちゃん
(埴浜)



太田 結真くん
(菅谷)



名取 亜矢佳ちゃん
(新地町)



坂元 奏天くん
(城内)



川崎 寧子ちゃん
(小川)



森 心春ちゃん
(菅谷)

結核予防週間 9月24日(月)～30日(日)

福島県内では、昨年228名の方が新たに結核を発症しました。そのうち約6割が65歳以上の方です。

結核は人から人にうつる感染症で、自分が結核だと気づかずに周りの人々にうつしてしまうことがあります。結核は早期発見・早期治療により治すことができますので、結核に関心を持ち、正しい知識を身につけましょう。

結核はどんな病気？

結核とは、結核菌によって主に肺に炎症を起こす病気です。

結核を発病し重症化している人の咳やくしゃみのしぶきには、結核菌が含まれています。このしぶきの水分が蒸発して、結核菌だけが空気中にただよって飛び、それを周りの人が直接吸い込むことによってうつります。

人にうつさないために、せきが出るときはマスクをつけましょう。

結核は、6か月間毎日きちんと薬を飲めば治ります。しかし、治療の途中で服薬をやめてしまえ

ば治りません。それどころか菌は抵抗力をつけ、薬が全く効かない多剤耐性菌になることもあります。

こんな時はすぐに病院へ！

長引く咳、だるさ、微熱、タンが出る、胸の痛み、急に体重が減る

発見されにくい高齢者の結核

咳・タンなどの目立った症状があらわれにくいのが、高齢者の結核の特徴です。

65歳以上の方は、年に1回は胸部レントゲン検査を受けましょう。

生後6か月までにBCG接種を受けましょう！

BCGは、結核に対する免疫をつけて、乳児の重症化を防ぐ予防接種です。生後3～6か月に必ずBCG接種を受けましょう。

◎問い合わせ

相双保健福祉事務所 (☎²⁶1325)

新地町保健センター (☎⁶²2096)

誕生おめでとう

(平成24年7月21日～平成24年8月20日)

(子ども)	(親)	(地区)
知輝	齋藤和愛・美穂	中里
愛羽路	荒祐和・恵理	岡
利津	鈴木翔太・沙智恵	小川

掲載を希望しない方は、届出のときにお申し出ください。

敬老会

日時 **9月15日(土)** 9時～(8時から受付)

会場 新地町総合体育館

お年寄りを敬い、長寿を祝う「平成24年度敬老会」を9月15日(土)、新地町総合体育館で開催します。招待者は70歳以上の方です。

敬老会では、敬老祝い金・長寿杯・長寿夫婦杯の贈呈、金婚夫婦表彰などが行われます。また、保育所の子どもたちのお遊戯や尚英中吹奏楽部の演奏、尚英中よさこいクラブの演舞などのアトラクションがあります。どうぞお楽しみください。

◎問い合わせ 健康福祉課 (☎2931)

ご冥福をお祈りします

(平成24年7月21日～平成24年8月20日)

(名前)	(年齢)	(地区)
山本サツヨ	73歳	釣師
早川ヒロ子	83歳	高田
木村 豊	64歳	渋民

掲載を希望しない方は、届出のときにお申し出ください。

秋のバドミントン講習会 参加者募集

日時 9月・10月 毎週火曜日・金曜日 19時30分～21時

会場 尚英中学校 参加料 無料

準備物 体育館シューズ、ラケット (貸し出し可)

対象者 小学生から一般 (町内外を問わず)

◎申し込み・問い合わせ

新地町バドミントン協会 会長 松谷

電話 090-4882-7389

メール hidetoshi.matsuya.2002.2006@docomo.ne.jp

人の動き

人口 / 8,027人 (+22)
男 / 3,968人 (+10)
女 / 4,059人 (+12)
世帯数 / 2,578世帯 (+8)
8月1日現在 () は前月比

住民基本台帳

※7月9日から外国人が含まれるようになりました。

今月の納税

国民健康保険税3期
この社会 あなたの税が
いきている

休日歯科当番医の変更

広報しんち8月20日号でお知らせした休日歯科当番医は次のとおり変更になりました。

9月17日(月) 鈴木歯科医院 (原町区)
(☎232707)

9月23日(日) すずむ歯科医院 (原町区)
(☎261062)

いのちとところを守る講演会

災害をきっかけとして、不安・不眠・緊張などを和らげるためにと、お酒の量が増えていませんか？福島県では、被災地でアルコール問題の支援活動を行っている東北会病院長の石川先生による飲酒に関する講演会を開催します。

日時 9月28日(金) 13時30分～15時30分

場所 福島県立テクノアカデミー浜

講演 「いのちとところを守る～震災とアルコール問題～」

講師 医療法人東北会 東北会病院長 石川 達 先生

参加を希望する方は9月21日(金)まで相双保健福祉事務所へお申し込みください。

◎申し込み・問い合わせ 相双保健福祉事務所 (☎261132)



第2回 やるしかねえべ祭

新地町商工会青年部主催の『やるしかねえべ祭』が8月4日、総合運動公園こどもの森広場で開催されました。

第2回となる今年の祭には、町内外から多くの来場者があり、さまざまなイベントが会場を盛り上げました。

あたら
新し
きを
知る
る

